



## Kurze Geschichte über den Raben

In der griechischen Mythologie hat der Gott Amos sein persönliches Tier. Es ist der Rabe und dient ihm als Boote, Botschafter und Informationsträger. Dazumal waren alle Rabenvögel weiss, sie sind die Lichtbringer. Vergleichbar mit Luzifer und unzähligen ähnlichen archetypischen Geschichten in verschiedenen Kulturen.

Eines Tages kam der weisse Rabe zurück geflogen zu Amos und überbrachte ihm die letzten Neuigkeiten: "Seine Geliebte betrügt ihn". Daraufhin wurde Amos so wütend, dass er den Überbringer der Nachricht, den Raben, schwer bestrafte. Er verbannte ihn in den Nachthimmel zu den Sternen (er bleibt immer noch der Lichtbringer), seither gibt es ein Sternzeichen Rabe. Das genügte ihm nicht in seinem Zorn und er befahl dass künftig alle Rabenvögel schwarz sein sollen. Dies gelang ihm fast gänzlich, ausser bei der listigen Elster.

"Unser" Rabe nun trägt noch eine weisse Feder, einen Kristall und ein nasses Gefieder vom vergeblichen Versuch das Schwarz abzuwaschen, um an diese Geschichte zu erinnern.

Miriam Wieland, CH-2829 Envelier Dezember 2011

